
La « flamme du Kérygme », flamme de la Bonne Nouvelle, accompagnée d’une
représentation du lavement des pieds et d’un grand recueil, circule à travers notre
diocèse, de doyenné en doyenné. Sa course qui durera plusieurs mois la fait arriver
aujourd’hui chez vous. Mais quel en est le sens ?

Certes, la symbolique de la flamme Olympique nous inspire particulièrement cette
année, mais, nous l’avons revisitée. La flamme de la Bonne Nouvelle, elle, nous crie «
plus loin, plus haut, plus frères » !

Passant de lieu en lieu, de main en main, comme dans une course de relais, que nous
transmettons-nous ?
N’est-ce pas un écho de ce premier Kérygme, de cette annonce initiale proclamant que
le Seigneur est bien vivant, qu’il est bien présent, qu’il nous accompagne chaque jour,
nous console, nous libère, nous envoie. Il nous demande de rester en tenue de veilleur
pour porter son témoignage en paroles et en actes au cœur du monde. Saint Jean dit :
Jésus est la vraie lumière venue dans le monde.

« Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut être
cachée.

Et l’on n’allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau ; on la met sur le
lampadaire, et elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison.

De même, que votre lumière brille devant les hommes : alors, voyant ce que vous faites
de bien, ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux. » Mt 5,14-16

N’est-ce pas alors la lumière du Seigneur qui vient visiter nos communautés, nos
paroisses, nos églises, nos hôpitaux, nos écoles, nos maisons de retraite, nos
mouvements … ; et éveiller nos lieux de rencontre et de fraternité comme
d’authentiques lieux de témoignage de notre foi ? Jésus, Fils de Dieu, nous invite à
demeurer avec lui en disciples pour marcher dans sa lumière. Et il nous envoie aussi
partager cette lumière à d’autres personnes, afin que l’Amour de Dieu soit transmis à
tout homme et toute femme, à chaque jeune et enfant.

Ainsi, pour chacun de nous et pour nos communautés, recevoir la Bonne Nouvelle du
Kérygme et se mettre en route pour servir nos frères, dans le concret de nos vies, c’est
un seul et même mouvement. La représentation du lavement des pieds accompagnera
ainsi cette flamme du Kérygme qui brûle en nos coeurs.

Recevons donc, chacun et tous ensemble, cette Lumière et cet appel pressant au
service du frère. Soyons certains que le Seigneur, nous donnera, dans la rencontre et la
sollicitude pour ceux qui vous entourent, l’occasion de porter la flamme de son amour.


